

## AVISO

### Farmacia y Droguería Misiones

Fernández Dos Santos y Acuña  
FARMACÉUTICOS

Atención personal

Servicio nocturno

PLAZA 9 DE JULIO

Posadas

Misiones

## UN CONSUELO MÁS PARA LOS APURADOS

### LA GOBERNACIÓN DE MISIONES SEGUIRÁ ASÍ HASTA EL AÑO PRÓXIMO

Circunstancias concordantes con la misión que desde la prensa desempeñamos, nos han determinado en más de una oportunidad a ocuparnos del asunto relacionado con la gobernación del territorio. Valiéndonos de nuestros medios informativos que nos merecen la mayor confianza, dijimos en una oportunidad que continuaría al frente el gobernador interino señor Doll con carácter indefinido, que no sería llenado el cargo con el titular y que el Poder Ejecutivo insistiría de nuevo ante el congreso para provincializarnos.

Y aquello tuvo plena confirmación, pues, ni el señor Doll ha sido relevado, ni el ejecutivo pensó en nombrar a nadie. Ahora los apurados, los que sueñan con el gobierno de Misiones ya sabemos con qué fidelidad, tendrán un consuelo más con la presente noticia que recibimos del mismo origen que la anterior.

“El interinato seguirá en el gobierno del territorio hasta los primeros meses del año próximo. El doctor Irigoyen no tratará de proveer el cargo hasta la fecha

indicada por razones que se reservan. El ejecutivo hará esfuerzos por qué sea discutido en la cámara de diputados el mensaje provincialistas, pero desde ya dá por descontado el fracaso por falta de ambiente en el recinto legislativo. Puede dar—termina la misiva comunicatoria—con la mayor seguridad la noticia que antecede. El señor Doll continuará interinamente en el cargo hasta Enero o Febrero del año próximo. Luego no sé lo que ocurrirá, pues, ello depende más que nada de la forma como se planteante la cuestión política referente a la futura presidencia.

Y no le digo más por hoy. Consuele a los apurados y llere la tranquilidad a los espiritus timoratos...”

Y con lo dicho quedan otras vez esfumadas ciertas esperanzas. El gobierno del territorio seguirá, pues, incompleto, con sus funcionarios interinos y con los consiguientes perjuicios que una situación de esa índole acarrea. Pero es el gusto del doctor Irigoyen y no queda más remedio que conformarse...

## El ahorro postal

### Promulgación de las reformas sancionadas por el congreso

Acaban de promulgarse las modificaciones a la ley 9527, creadora de la Caja Nacional de Ahorro Postal, sancionadas recientemente por el Congreso.

Aquella poderosa institución puede contar ya, pues, lo mismo que el pueblo argentino, con nuevos elementos de progreso y bienestar, cuyos efectos se apreciarán en indudables beneficios para la economía pública, así como para las clases sociales no favorecidas por la fortuna.

Entre las innovaciones que nos ocupan, hay algunas de trascendencia bien provechosa, al extremo de que cabe considerarlas como factores de enorme influencia para la organización, estabi-

lidad, dignificación y bienestar de los hogares.

La extensión de la inembargabilidad hasta la suma de Cinco mil pesos, podría estimarse como uno de dichos factores, puesto que ha de redundar en ayuda de los colonos, agricultores y habitantes de la campaña, en general, al propio tiempo que en mayores garantías para todos los depositantes de la Caja. Pero, donde radica la importancia capital de las innovaciones promulgadas, es sin duda, en lo que respecta al privilegio de la inembargabilidad para el inmueble que se adquiere con el fruto de los ahorros acumulados en aquella institución.

Este privilegio entraña una hermosa conquista para los hogares argentinos. Por él, la familia viene a quedar firmemente amparada contra contingencias desagradables, tanto más dignas de

ser prevenidas y neutralizadas, cuanto que comúnmente envuelven en sus tristes efectos a la esposa y a los hijos. Extraña, además, una positiva ayuda para el progreso industrial del país, para la radicación del inmigrante, para el mejor cultivo de la tierra y para la población regular, uniforme de la campaña.

No hace falta agregar otras consideraciones para comprender, desde luego, que con la promulgación de las reformas hechas en la ley 9527, se ha cumplido como lo maestramos un anhelo del pueblo y se ha incorporado a la legislación argentina un elemento valioso de ayuda y progreso tanto individual como colectivo.

## Sobre elaboración y conservación de la Yerba Mate

Demostración pública

Nos dice el señor Fangeaux en una carta que tenemos a la vista: El día 30 del corriente a las 14 horas y en mi laboratorio situado en el barrio de la estación de esta ciudad, efectuaré en público una demostración práctica oficial, de mi nuevo sistema para la elaboración y conservación de la Yerba Mate.

Invito al señor director a presentarla, como igualmente a todos los yerberos de la región Argentina, Brasileña y Paraguaya. Se trata, pues, de un invento del señor Fangeaux que el público podrá apreciar en la demostración que se anuncia y a la que asistiremos para ver como se ha de tomar el mate en adelante.

## Páginas buenas "FLOS SOPHORUM"

Este niño que mira la librería tiene los ojos turbados por la confusión y el deseo. Este niño sabe de libros que le infunden una manera extraña de pavor, a la vez que le atraen furiosamente. Obscuremos adivina que uno de esos temerosos volúmenes contiene la clave de su destino. Desde el punto en que habrá consumado la lectura de uno de ellos, ya su pasión quedará esclarecida y él sin sosegar, hasta que habrá hecho entrar lo que

dicen aquellas páginas en la familia de la propia mente.

“Pobre niño pálido, que eres un sabio de mañana! Por este miedo de hoy medimos la altura de su futuro. A quien se queda suficiente y tranquilo ante un libro que no comprende no le Juma Dios, en verdad, por el camino de las fuertes cosas espirituales. Así como no es llamado a excelencia de amor quien, en la adolescencia, no se turba ante una mujer desconocida.

Se cuenta de sabios a quienes libros de matemática han hecho llorar. Tal vez este niño pálido que contempla ahora la librería lloraría también.

Este misterio, alma, has de meditar. En las lágrimas del niño sentirás el agrio fuerte perfume de las “Flos Sophorum”.

EUGENIO D-ORS.

## La exploración microscópica en el ojo del vivo

En estos últimos tiempos se están llevando a cabo en medicina descubrimientos de enorme importancia científica y, a nuestro juicio, uno de los más relevantes consiste en las aplicaciones ópticas a la exploración de los tejidos del ojo vivo.

Debemos empezar manifestando que el doctor Koeppel, profesor de la universidad de Halle, ha sido uno de los investigadores que con más fortuna aplica la lámpara de hendidura de Gullstrand para la intensa iluminación de una zona limitada, para enfocar después este territorio anatómico con el microscopio corneal de Craspi Zeiss, a fin de explorar con aumentos—que actualmente pueden llegar a una centena de diámetros—los tejidos del ojo en función.

Se observan por este nuevo procedimiento, no sólo los finos detalles de la estructura normal (circulación de la sangre, nervios de la córnea, vasos linfáticos, fibrillas del cuerpo vítreo, etcétera, etc.), sino también alteraciones patológicas que permiten hacer muy precozmente el diagnóstico de las mismas, y por consiguiente, instituir desde un principio el tratamiento de determinadas afecciones.

El doctor Koeppel, después de muchos cálculos y tanteos, ha ideado unos vidrios de contacto que, a manera de la cámara cristalina del ojo artificial, se aplican sobre el ojo, previa anestesia local por medio de la cocaína, y permiten, modificando la dirección de los rayos lumi-

## DR. HECTOR BARREYRO

Ha recibido su consultorio médico

Horas de consulta: de 8 a 11 y de 15 a 17

Nota: Los pobres que acrediten serlo con un certificado de pobreza, serán atendidos gratuitamente todos los días de 8 a 9.

Bolivar 451

POSADAS

nosos, llevar la luz al fondo ocular, a la vez que se obtiene la imagen de éste, visible ya microscópicamente.

Agréguese a esto la invención del profesor de Halle, que consiste en un microscopio especial para observar en detalle la citada imagen, y se comprenderá como pueden apreciarse las particularidades más finas, anatómicamente y fisiológicas, a las que no se pudo llegar por ninguna clase de procedimientos exploratorios.

## Asociación Nacional de Boy Scout Argentinos (Regional Misiones)

Programa del festival atlético Sportivo, a efectuarse en el Estadión de la Compañía local, el día 30 del corriente mes, a las 14 horas.

Gran Torneo Atlético a efectuarse el día 30 de Agosto en el Estadión del cuerpo de Scouts.

### PROGRAMA:

- 1.—Carrera de velocipedo
- 2.—Salto en largo sin impulso
- 3.—Salto en alto con impulso
- 4.—Carrera de tres piernas
- 5.—Boxeo
- 6.—Salto en largo con impulso
- 7.—Carrera de cuatro patas
- 8.—Lucha greco-romana
- 9.—Salto de garrocha
- 10.—Lanzamiento del disco
- 11.—Carrera de resistencia
- 12.—Lanzamiento de jabalina
- 13.—Carretila humana
- 14.—Triple salto
- 15.—Carrera de postas de tres o cuatro corredores por cada equipo y cada corredor haciendo una vuelta de la pista. Los premios se publicarán oportunamente.

La inscripción es libre para todo aficionado, y quedará cerrada a las doce horas del día sábado 27 del corriente.

El Secretario.

## Se vende

una estantería con alacenas bajas y cajonera y un mostrador propio para cualquier clase de negocio. Informes en la Farmacia Misiones.

## Casa Absi

Colón y Belgrano A una cuadra del Colegio Nacional

¿QUERÉS COMPRAR BARATO? Acuédate a esta casa, donde encontrarás artículos nuevos y a precios nunca vistos. Visitenos, en la seguridad, de que encontrará algo que ha de convenirle e interesar Casa inaugurada el 15 de Agosto, este solo dato basta para convencer que hay que vender barato.

TUFRA ABSI

MISIONES



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

LIQUIDACION DE "EL BUEN TONO" EN 4.ª PAGINA

Telegramas

BUENOS AIRES, Agosto 24 - En el Teatro Coliseo realizaron anoche los socialistas un acto público para defender las libertades sobre emisión del pensamiento. Pronunciaron discursos los diputados Iramain y De Tomaso y el senador Iberlucea. El primero fastidió duramente al juez de Bahía Blanca y atacó al gobierno radical.

BUENOS AIRES, Agosto 24 - Los radicales proyectan celebrar un gran acto público en el mes próximo a fin de iniciar los trabajos electorales para la futura presidencia.

BUENOS AIRES, Agosto 24 - Dice de Córdoba que siguen los agasajos en honor del distinguido escritor español Eugenio D. Ors.

BUENOS AIRES, Agosto 24 - Continúan los preparativos para agasajar al general Mangio que visitará esta capital de regreso del Perú.

BUENOS AIRES, Agosto 24 - Aumentan las transacciones en cereales, habiéndose vendido estos días grandes partidas. Queda aún un saldo para exportar de 1.400.000 toneladas de trigo, 1.000.000 de maíz y otro millón de lino.

ESPAÑA

MADRID, Agosto 24 - El general Berenguer celebró ayer una larga conferencia con el ministro de guerra, a quien informó del estado de las operaciones. Los moros siguen siendo rechazados y se está conviniendo un plan general de ataque a las posiciones enemigas. Los aeroplanos prestan eficaz concurso a las tropas.

INGLATERRA

LONDRES, Agosto 24 - En vista del cariz que toman los sucesos de Irlanda, el gobierno tiene dispuesto la salida de unos 30 mil soldados ingleses para marchar al primer llamado.

Agregan los informes que ayer hubo nuevos choques sangrientos en Dublín.

GRECIA

ATENAS, Agosto 24 - Anunciase que las fuerzas griegas siguen avanzando en dirección a Angora con objeto de llevar un ataque a los turcos.

ITALIA

ROMA, Agosto 24 - Los mutilados de la guerra siguen exigiendo que se les dé una pensión que les permita vivir, y amenazan con provocar disturbios.

Exijan siempre las deliciosas cervezas Quilmes Cristal, Bock y Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la Cervecería Argentina Quilmes de mayor consumo en el país. Unicos concesionarios: JUAN B. MOLA & CIA. - POSADAS MISIONES

Padrón Electoral Municipal LICITACION

De acuerdo con las facultades conferidas por disposición Ministerial de fecha 1.ª de Agosto del año 1917, relativa a la impresión de padrones electorales, y de conformidad con la resolución dictada en la fecha, se llama a licitación, por el término de (10) diez días, a contar desde la fecha, para la impresión del Padrón Electoral del Municipio, últimamente levantado por la Comisión nombrada al efecto, debiendo presentarse las propuestas, en la Secretaría Municipal, en el sellado correspondiente, bajo sobre cerrado y lacrado, y formuladas con sujeción a las condiciones que se indican en el pliego respectivo. La apertura de los sobres presentados, tendrá lugar el 1.º de Septiembre del corriente año, en la Secretaría Municipal, a las 10 horas, en presencia de los interesados que concurrán, reservándose el derecho de aceptar la que se considere más ventajosa o rechazarlas todas, si así se considerase conveniente.

Posadas Agosto 21 de 1921. El Secretario.

Pedro Rebollo (hijo) Casa de Remates y Comisiones Seguros en general de "La Previsora"

Teléfono N° 59 - Calle Bolívar Posadas - Misiones. Turistas, Viajantes y Amigos "La Casa Argentina" en Encarnación. Representante de La Anglo Paraguaya, la primer fábrica de cigarrillos del Paraguay, ofrece los mejores y más lujosos cigarrillos que se fabrican en el país, elaborados con puro tabaco de semilla hasta - Caña vieja paraguaya - Dulces y Nanduti.

Cultura Policial

Firmada por el señor Segundo Ortiz hemos recibido una carta en la cual se denuncia un tropel cometido en el Teatro Español, por varios agentes de orden público. Dice la carta que sin que mediara ningún motivo, dos jóvenes fueron llevados a los empujones hasta la policía. Para esto, alguno de los agentes creyó hasta necesario exhibir el sable a fin de hacer notar que era autoridad. Pensamos que estos hechos no dicen nada en favor de la cultura que en todo tiempo y lugar debe de observar la policía pues, con amenazas y malas palabras no se va a ninguna parte. Además, el coraje debe de ponerse de manifiesto cuando sea necesario y guardarse cuando no lo sea. Y dejamos cumplido el petitorio del firmante de la misma.

Crónica Social

The Great Richiardi Llevó a cabo anoche en El Español el Sr. Richiardi con éxito siempre creciente, la tercera función. Los juegos de prestidigitación e ilusionismo que realizó, fueron de agrado general, quedando el público admirado, a la vez que satisfecho del alto ilusionismo «El cofre misterioso», que ha llamado la atención por la rapidez con que lo ejecuta. En el acto de ventriloquia también fué muy aplaudido por los chistes y escenas cómicas de sus muñecos parlantes. Para el viernes anuncia una función a beneficio de la Sociedad de Beneficencia, la cual no dudamos que como las anteriores, se verá muy concurrida.

LO-MAS VARIADO

En tinteros para escritorio y artículos en general para los mismos, se hallará en la acreditada Librería del Colegio, la que dispone un amplio margen en este renglón

ANÉCDOTA

Un casi entredicho En la última presidencia del general Roca, se celebró en el Rosario una gran fiesta conmemorativa, a la que fué invitado S. E. Concurrió el presidente, y pro-

Navegación a vapor Julio T. Allica Vapor VILLA FRANCA Para Puerto Mendes y escalas sale los 10, 20 y 30 de cada mes. Agente: Daniel Artaza Posadas Santa Fé 329

Se venden: Plantas de Yerba Mate

enbiberio, listas para trasplantar Dirigirse a Luis Pervequier, en Candelaria.

AVISO

Hago saber al Comercio y al Público en general que por escritura pasada ante el Escritorio doctor Eduardo M. Grand con fecha 10. del corriente mes y año, he comprado de los señores Rómulo Ayala y Cia las existencias del Almacén "La Bola de Oro" quedando por cuenta de los señores todos los créditos a cobrar y obligaciones a pagar. El negocio que con el nombre de "El Guarani" seguiré ocupándome del mismo ramo, espera contar con el apoyo de la clientela de la casa. RAMÓN HADAD.

Trapos limpios, se compran en esta Imprenta

CONTRIBUCIÓN DIRECTA

Jury de Reclamos Se pone en conocimiento del vecindario contribuyente, que por resolución del H. Concejo Municipal el pago de la Contribución Directa, sin multa, ha sido prorrogado hasta el 15 de Septiembre próximo, así como el funcionamiento del Jury de Reclamos, que actuará hasta el 31 del corriente mes. Posadas, Agosto 13 de 1921. El Secretario.

EDICTO

Por disposición del señor Juez Leodoro de Misiones se cita por el término de diez días a contar de la publicación del presente a los herederos sucesores de DON DOMINGO MESA, para que comparezcan a declarar el estado de su sucesión, bajo apercibimiento de que si no comparecen se dará intervención al Defensor de Ausentes. Posadas, Agosto 12 de 1921. Ramón E. Espeche - Secretario.

EDICTO

Por disposición del señor Letrado de Misiones doctor Santos Ferrera se cita por el término de treinta días, a los que consideren con derecho a los sucesos dejados por Don Allan Benson, para que comparezcan ante este juzgado y secretaría para cargo, a deducir sus acciones en forma, bajo apercibimiento de que si no comparecen se dará intervención al Defensor de Ausentes. Posadas, Agosto 5 de 1921. Ramón E. Espeche - Secretario.

TARIFA "La Cargadora" BELGRANO Buenos Aires

Table with columns for Tarifa Remitiendo (100kg, 1000kg, 3000kg, 5000kg) and various goods like Aceite, Hierro, Algodón, etc. with prices.

NOTA: Los gastos en Buenos Aires serán cargados separadamente. Por informes y órdenes de cargas a LA CARGADORA, BELGRANO 592, Buenos Aires. Agentes: JUAN B. MOLA & Cia. Santa Fé 413/19 - Posadas (Misiones)

# AGUA

**VILLAVICENCIO**  
de fuente inmejorable  
la mejor de las aguas  
minerales de mesa y  
la más digestiva

:: Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio ::

**NUÑEZ, GIBAJA, MARTINEZ & C. A.** :: :: POSADAS-MISIONES

# VINO

**TRAPICHE**  
con base de elaboración  
de los más excelentes  
mostos argentinos  
producidos por la mejor  
bodega de Mendoza

# CERVEZA

**PILSEN-AFRICANA**  
EXTRACTO DOBLE  
de paladar delicioso  
y las de menor gra-  
duación alcohólica

# PROFESIONALES

**Dr. Juan Parola**  
MÉDICO CIRUJANO  
Especialmente: Vías Urinarias,  
Señoras y Niños  
Consultas: de 8 a 10 a. m.  
y de 2 a 5 p. m.  
Calle Bolívar entre 25 de Mayo  
y 3 de Febrero

**JOSE M. GUZMAN**  
ABOGADO  
Ex-Fiscal de los Juzgados Letra-  
dos de Misiones y Chaco  
y ex-Juez Letrado de Formosa.  
Estudio San Lorenzo 218  
Misiones Posadas

**DR. CARLOS FERNICOLA**  
MÉDICO CIRUJANO  
Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18  
en su consultorio  
COLON 324  
POSADAS MISIONES

**ALFREDO WEISS**  
Procurador matriculado

**Martillero Público**  
Rivadavia 119  
Posadas Misiones

**R. Mariano López**  
Agente Judicial - Rematador Público  
Ofrece sus servicios para el trámite de  
asuntos Civiles, Comerciales, Criminales,  
Testamentaria y toda clase de gestiones  
ante las autoridades Judiciales y Adminis-  
trativas.  
Abogado consultor: Dr. Roberto Martí-  
Abogados representantes: Corrientes, Pa-  
raña y Buenos Aires.  
Se encarga de administrar propiedades  
y del cobro de cuentas comerciales.  
Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278  
Teléfono No. 29

# LA MUTUAL AMERICANA

S. A. de Seguros Mutuos a Prima Fija

FLORIDA 524 - BUENOS AIRES

Si indaga acerca de nuestro siste-  
ma y primas, se hará nuestro asociado.

Informes: Sr. Pablo Galarza.

# Farmacia

"DEL PUEBLO"  
DE  
**Lindolfo G. Monzón**  
FARMACÉUTICO  
ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS  
CLÍNICO

**Sueros Artificiales**  
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN  
AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA  
**SURTIDO COMPLETO DE DROGAS**  
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS  
**Oxígeno puro**  
Prescripciones médicas preparadas con  
toda prontitud por personal com-  
petente y bajo la dirección  
de su dueño.

**Se prepara "908"**  
Registro de los Estados Unidos con  
la mayor exactitud para cuando  
se ofrezca repelente  
EQUIDAD EN LOS PRECIOS

# Taller de Relojería

DE  
**H. SPALDING**

Se hace toda clase de trabajo del  
ramo  
Especialidad en Cronómetros  
Compostura de máquinas de escri-  
bir, gramófonos etc.  
Calle Buenos Aires núm. 270  
(frente al Colegio Sta. María)

**Dr. Antonio Aquino**  
CIRUJANO DENTISTA  
Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.  
Calle SARMIENTO No. 276  
Casa de Barthe (Altos)  
Posadas Misiones

**D. Samaniego**  
PARTERA  
Diplomada en la Universidad Na-  
cional de Buenos Aires  
Ex-jefa de la Maternidad de Asunción.  
Ofrece sus servicios profe-  
sionales en su consultorio,  
calle Bolívar (al lado de la casa  
del Dr. Barreyro).  
Consulta: de 14 a 16 p.m.

# SAMUEL STEINGARD

Pintor, Empapelador y Encuadernador

Se hacen toda clase de trabajos de  
**Pinturas**  
de casas, coches y  
**Letras**  
Blancas, Recu-  
adros y Deco-  
raciones.  
Imitaciones de  
maderas y  
mármoles

Se atiende toda  
clase de trabajos  
del ramo de  
**Encuadernación**  
Estuches de cartón  
y forrado de Ma-  
gas sobre tela  
o cartón

Se hacen bien  
y baratos

Todos los trabajos  
se hacen con  
exactitud y esmero

¡ATENCIÓN!  
No tengo socios y atiendo los  
trabajos personalmente.

Pidan  
presupuestos

Pidan  
muestras

# Banco Hipotecario Ncnal.

Por datos, informes y trámites de créditos ocurrir a

**ENRIQUE J. GRAMER**

Agente tasador, del Territorio

CALLE COLON 119 POSADAS-MISIONES

# CIRCULAR

Tenemos el agrado de comunicarle, que habiendo llegado, pro-  
cedentes de Buenos Aires, dos oficiales de los grandes talleres de  
Vulcanización (EL VULCANO), avizamos a los señores dueños de  
automóviles, que tanto las cámaras como las cubiertas, por deterio-  
radas que estén, tienen compostura empleando los procedimientos  
más eficaces que la Vulcanización requiere.

Como la permanencia en ésta de dichos oficiales será de pocos  
días, invitamos a Ud. a que aproveche esta oportunidad para arreglar  
sus Neumáticos.  
Domicilio provisorio en el:  
**Taller Mecánico de C. Trujillo y Cía.**  
Colón 368 - Posadas

# Emporio Gastronómico

de Antonio Monzani

La única casa que recibe de la Capital Federal con todos  
los trenes Manteca, Quesos de rallar, de Postres, y Fiam-  
bres de todas clases. Frutas al natural, en almibar y en  
pasta. Galletitas finas, sueltas y en latas. CON EL PRÓXIMO  
TREN SE RECIBIRÁ: Espárragos, Manzanas y Peras N. A.,  
Bananas brasileñas, Duraznos, Ciruelas, Damascos.

POSADAS Calle Santa Fe 146 MISIONES

# AL PÚBLICO

C. Z. CARDOZO, práctico alba-  
ñil, constructor de pozos, puentes,  
caminos, tajamares, canchales y de  
más trabajos concernientes al ra-  
mo, ofrece sus servicios profesio-  
nales. SANTA FÉ 372

# Academia de Corte y Confección

Sistema patentado por el  
S. Gobierno de la Nación  
Dirigida por la profesora  
**MARIA J. M. DE GIBELLI**  
Precios: Curso completo  
de corte y confección de  
vestidos y ropa blanca  
enseñanza completa cien  
pesos %.  
Sombreros, corsés y fajas  
cada curso cincuenta \$ %.  
Estos precios serán du-  
rante el mes de Julio.  
Se cortan moldes %  
Alocar 212 Posadas

# No se dejen engañar OJO grande al Público

Avizamos al público, que desde  
el 1.º de Agosto en adelante ex-  
penderemos carne en el Mercado  
en los puestos No. 9, que pertene-  
ce al señor Macri y en el puesto  
No. 14, que pertenece al señor Luis  
Barrere, al ínfimo precio de 30  
centavos la carne surtida el Kgr.  
Carne gorda que supera a la de  
otros abastecedores y en el puesto  
Junín 180 atendido personalmente  
por el señor Antonio Macri.  
También ofrecemos nuestro re-  
parto a domicilio a precio condi-  
cional para lo que contamos con  
personal competente.  
Las abastecedoras, **Antonio Ma-  
cri y Luis S. Barrere.**

**La Confitería La Palma**  
(Al lado del Mercado)  
Despacho de leche fresca todas las  
tardes.

# Palace "Hotel Misiones"

HOTEL DEL BUEN CONFORT Y MUCHAS COMODIDADES

Recientemente inaugurado el  
**GRAN BAR - CONFITERIA "PALACE"**  
en la planta baja del edificio

Tea Room y Salón para Familias Cocktailes apls. preparadas por un Ex-Cock-  
teler del "Richmond-Bar" de Buenos Aires.

Gran surtido en Bombones finos y buena  
variación en pastelería y sandwiches

**Servicio esmerado** Precios populares

O. ADAM (dueño)

# ¡Encontrará conveniencia!

Visite el Stock para la presente estación de la Casa  
**Terzi**

CONSULTE SUS PRECIOS

GRAJES Reclame a \$ 99 - c/u Valor menos de su costo Excepcional oferta

**MODA CALIDAD Y ELEGANCIA**

278 - Calle COLON - 278 Posadas-Misiones



Material digitalizado con fines educativos,  
culturales y de investigación, en el marco del  
"Concurso de subsidios para proyectos de  
preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE  
CONOCIMIENTO  
BIBLIOTECA PÚBLICA  
DE LAS MISIONES

# MUCHO MEJOR QUE EN REMATE POR POCOS DIAS MAS

En remate, excitado su amor propio por las ofertas del "contrincante", pasa usted casi inconscientemente el límite preconcebido. No le sucede así comprando en este establecimiento; pues dejando a un lado que el interesado puede elegir a su gusto y comparar precios y calidades, tenemos vivísimo interés en dar salida a todas nuestras mercaderías para dar cabida a los extensos y flamantes surtidos ya contratados. - De ahí que

Regalamos todo el remanente de nuestra monumental

## LIQUIDACIÓN

# Verdaderas oportunidades en todos los Departamentos

<b>Botines</b> negros, box-calf, cosidos muy cómodos y durables. Antes \$ 14.75. <b>Precio rebajado a \$ 10.75</b>	<b>Camisas</b> blancas, para smoking, frac, fantasías y corrientes, con tablas, puños duros y doblados. Todas con una gran rebaja de los precios marcados. Desde \$ <b>3.75</b>
<b>Botines</b> color, PRUSIANOS, suela doble, forro de cuero. 200 pares a llegar en estos días. Antes \$ 18.50. <b>Precio rebajado a \$ 11.80</b>	<b>Camisas, vistas de seda</b> \$ <b>5.95</b>
<b>Gran ocasión.—Botas</b> negras y de color, forradas de cuero, caña de distintas alturas, con y sin hebillas, artículo de inmejorable resultado. Antes \$ 44.50 y 44.— <b>Precio rebajado a \$ 30.—</b>	<b>Medias</b> de lana, algodón e hilo. Gran surtido en colores y negro. Desde \$ <b>0.45</b>
<b>Sobretodos</b> de casimir pura lana, gustos ingleses, forro entero. Antes \$ 44.50. <b>Precio rebajado a \$ 35.—</b>	<b>Sombrerería.</b> <small>Verdadero surtido.</small> Se liquidan sombreros desde \$ <b>4.95</b>
<b>Trajes</b> en negro y azul marino, casimir de pura lana, con forro entero y esmerada confección. Antes \$ 56.30. <b>Precio rebajado a \$ 45.—</b>	<b>Corbatas, pañuelos, paraguas, bastones, guantes, polainas de abrigo, echarpes y otros artículos, todos comprendidos en esta excepcional venta.</b>
<b>Impermeables</b> de goma, forma poncho, con mangas, manguitos cortavientos y sombreritos de la misma tela haciendo juego. Especiales para conductores de vehículos. Gran ocasión para los cacheros. Antes \$ 63.— <b>Precio rebajado a \$ 30.—</b>	

## EL BUEN TONO

ARTÍCULOS EN GENERAL PARA HOMBRE

Sin rival en su género

BOLIVAR 262

POSADAS



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MINISTRÍAS